
Centoseiesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
06/09/2024
In data 06.09.2024 si è tenuto il centoseiesimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Misura 2.2.3 Sportelli SUAP/SUE: come anticipato allo scorso incontro, gli

Esperti PNRR hanno messo a disposizione delle Unioni una bozza di
protocollo d'intesa tra Enti che hanno delegato il servizio SUAP all'Unione,
necessario alla partecipazione al bando in oggetto in caso di carenze
all'interno della convenzione. Si precisa che tale bozza ha il solo scopo
esemplificativo e dovrà essere declinata sulle specifiche esigenze del
singolo ente che la vuole adottare. Ci sono passaggi che devono essere
letti e adeguati alla situazione reale di ciascuno. La bozza è disponibile sul
sito https://lepida.net/pnrr nella sezione Template Atti.
La misura scade il 25.09.2024. I beneficiari sono i Comuni, le Province, altri
enti e gli Enti Regionali.

2. Misura 2.2.3 Sportelli SUAP/SUE: Lepida e ANCI si stanno interrogando per
cercare di capire, riprendendo l'esempio della Misura 1.2 dove si è costruito
un rapporto con i fornitori e ci si è interrogati su come fosse possibile
costruire una filiera armonizzata fra la fornitura del servizio e il corretto
funzionamento, come questa filiera potrebbe essere ripresa sulla misura
2.2.3. Per fare un’operazione di questo tipo ci vuole un forte consenso da
parte degli Enti e Lepida può incontrare i fornitori ed individuare quelli più
importanti, ad esempio è stato già incontrato VBG. L’idea è capire se
un’idea in cui Lepida cerca di rendere più uniforme e più semplice
l’approccio alla parte contrattuale ed avere un protocollo di intesa con i
fornitori potrebbe essere d’ausilio.

3. Interviene Fiorentini del DTD:
a. puntualizza sulla questione degli avvisi che non ha ancora mandato

il file di riepilogo ed ora che è completato, provvederà all’invio, ci
sono 4 avvisi nuovi in uscita e altri che rimarranno aperti.

https://www.lepida.net/pnrr
https://lepida.net/pnrr


b. Misura 1.4.1: ci si è incontrati con fornitore per riorganizzare la parte di
asseverazione, rispetto alla lista di Comuni il capofila è già in
asseverazione ed è tutto regolare, sono stati nuovamente aggiornati
i cronoprogrammi. La parte dei contenuti dei siti, prima di essere in
asseverazione, devono essere migrati e controllati dai Comuni
poiché anche questi sono oggetto di asseverazione, quindi si
sollecita i Comuni interessati in modo da rispettare i tempi previsti,
aggiungendo che gli account distribuiti sul territorio sono disponibili
al supporto.

c. Mazzini richiede se possibile la prossima volta un focus sullo stato di
avanzamento delle asseverazioni delle variemisure.

4. Interviene Santi di RER:
a. c’è una rilevazione aperta sul sito dell’Agenda Digitale

https://digitale.regione.emilia-romagna.it/rilevazione-progetti-dvbc
che ha lo scopo di raccogliere le iniziative realizzate nel periodo
2020-2025 quindi si ricorda di compilarlo con attività e progetti in
essere.

b. in data 2-3 Ottobre si terrà il festival After presso la Botte 4 del
Tecnopolo, sono due giorni dedicati a dialogare e riflettere cosa
sono stati questi 5 anni e qual è il futuro digitale della Regione:

i. mercoledì 2 si terrà l’evento “Presente e futuro”, intervento che
si concluderà con il Professor Floridi, massimo esperto in
filosofia contemporanea.

ii. giovedì 3 si apre con incontro annuale delle ComTEM anche
se è aperto a tutti coloro che vogliono partecipare, è
un'occasione per trovare nuovi spunti e collaborazioni,
presente Ivana Bartoletti Etica privacy e governance nell’IA. Al
pomeriggio ci sarà il premio dell’Agenda Digitale e vi saranno
testimonianze dirette di Comuni ed Unioni. Si conclude con
l’evento dei 20 anni della legge regionale 11 del 2004 che ha
istituito il piano telematico della Agenda Digitale e si
condivideranno i momenti più importanti e significativi per
concludere vi sarà un aperitivo finale.

5. Interviene Artioli di ANCI:
a. relativamente alla contrattualistica della misura 2.2.3 è opportuno

iniziare questo processo tramite ascolto di Comuni ed Unioni, poiché

https://digitale.regione.emilia-romagna.it/rilevazione-progetti-dvbc


da una parte è necessario fare sistema ed ottenere un qualche
risparmio e con il sistema voucher c’è possibilità che questi risparmi
vengano investiti nel digitale in modo opportuno. Può essere
un’occasione anche per razionalizzare la domanda poiché la lista
dei fornitori di BO, prodotta dagli esperti digitali, è una lista molto
lunga, tuttavia le prime 4 realtà coinvolgono già 236 Comuni. Dato
che RER partecipa al proprio avviso delle operazioni di upgrade di FO,
razionalizzare la partita lato BO può portare a semplificazioni e
miglioramenti. Il tema del cloud è importante poiché potrebbe
essere utile a fare razionalizzazioni opportune.

b. Presentazione del Catalogo, preparato da UnionCamere ed
InfoCamere, verranno coinvolti i Comuni anche tramite webinar, in
un’operazione di coordinamento.

6. Mazzini interviene spiegando che, in merito al tema del punto 2, è
opportuno lanciare una ricognizione, già dalla prossima settimana, per
capire come accolgono gli Enti la possibilità che Lepida svolga una
funzione importante di coordinamento ed omogeneizzazione.


